

Deux journées pour découvrir l'agriculture paysanne



SAINT-FÉLICIEN

La Confédération paysanne et ses différents partenaires organisent deux journées à la ferme ouvertes à chacun, pour échanger avec les agriculteurs sur des pratiques innovantes.

RENDEZ-VOUS LE 27 FÉVRIER ET LE 2 MARS

Le salon du Machinisme paysan, co-organisé avec l'Atelier paysan, se tiendra mardi 2 mars à Saint-Félicien, sur la ferme de l'Abeille et la Blette. Au programme: une matinée réservée aux agriculteurs avec des témoignages et des démonstrations de matériels auto-construits (10 h-12h30); une après-midi ouverte à tous à partir de 14 h, avec Madame Pessis, historienne du machinisme agricole, et des témoignages paysans sur la question du machinisme et la recherche d'autonomie par

L'auto-construction pour renforcer l'autonomie. Photo: Atelier Paysan

l'auto-construction (machines, bâtiments...). Un autre rendez-vous a lieu dans le Sud Ardèche, à Saint-Marcel d'Ardèche, samedi 27 février à partir de 13 h 30. Le Domaine du Mas de Libian accueillera les visiteurs sur le thème des PNPP (préparations naturelles peu préoccupantes). Cette ferme ouverte est organisée en partenariat avec Agribio 07, Aspro-PNPP et le groupe de travail national « PNPP » de la Confédération paysanne. L'événement sera ponctué de témoignages de paysannes et de paysans utilisant les PNPP et d'interventions politiques et réglementaires permettant une meilleure prise en compte de cette alternative aux pesticides de synthèse.